

新型コロナウイルス感染者が受診されたことが判明しました

8月6日に当院を受診、治療を行った患者様がその後、新型コロナウイルスに感染し、陽性反応が出たと杉並区役所から連絡が入りました。

すぐに杉並保健所の指導の下、当日当該患者様の治療にあたった歯科医師1名と歯科衛生士2名が濃厚接触者とされ、PCR検査を実施し、現在自宅待機をしております。しかしその後の杉並保健所の判断として、当該患者様の治療にあたった歯科医師1名と歯科衛生士2名は濃厚接触者には当たらないと連絡をいただきました。杉並区歯科保健医療センターの感染対策を精査していただいたところ、濃厚接触者には当たらないという判断のようです。

当院は患者様の入室の際の検温・手指消毒などやスタッフの健康管理（毎日の検温・マスク、フェイスシールド、グローブなどの着用、アルコールや次亜塩素酸水等での消毒）など、各種対策を可能な限り講じております。今後も引き続き可能な限りの感染対策を講じながら、診療に当たっていく所存です。

患者様、関係者の皆様におかれましては、ご理解賜りますようお願い申し上げます。

8月12日 杉並区歯科保健医療センター 所長